

LA GAZETTE

*La réflexion du mois
par Albert Schweitzer, médecin:*



ÉDITO

Septembre est toujours synonyme de rentrée et est, cette fois, accompagné d'un nouvel élan d'optimisme. L'expert Yves Van Laethem l'affirme cette semaine : « nous sommes en phase finale de l'épidémie... ».

Avec cette rentrée, beaucoup vont voir leurs petites têtes blondes cartable sur le dos pour rentrer à l'école. Nous souhaitons courage aux enfants ainsi qu'aux parents... Si besoin, une boîte de Kleenex est disponible à l'accueil !

Ci et là, nous pouvons constater que les activités de masse redémarrent : spectacles, concerts, grands prix de Formule 1 (ou pas !), matches au Standard (avec victoire ou pas !), ...

Les activités à caractère social sont aussi reprogrammées dans les agendas : restos sans limite

de nombre à table, repas à la maison avec un cercle élargi, mariages avec soirées dansantes, activités sportives organisées (trails et joggings divers, tournois de mini-foot, ...).

Au bureau également, bien que nous n'oublierons jamais les moments compliqués de ces derniers mois, nous tâchons de revenir à une vie normale : repas des familles à Bruxelles et à Liège, initiation padel, sorties vélo dans le cadre de la semaine de la mobilité, activités de cellule, ...

Au niveau des « affaires » au sein de nos trois implantations, ça tourne à plein régime. Les chantiers redémarrent sur les chapeaux de roue (*lorsqu'ils s'étaient arrêtés*), les équipes sont bien occupées. Le retour de chacun au bureau, avec un télétravail limité et structuré, va permettre de retrouver

un mode de fonctionnement d'échanges, de partage et de co-conception comme inscrit dans notre ADN depuis toujours.

Trois nouvelles têtes ont rejoint l'équipe ce 1^{er} septembre et de nombreux postes et fonctions restent encore ouverts pour compléter nos ressources et alléger le travail de certains. Même si notre croissance n'est pas un but en soi, nous sommes « victimes » du succès de nos missions en cours et en remportons toujours de plus belles et de plus stimulantes, nous permettant ainsi d'allier notre soif de créativité et de recherche de l'excellence. Pour ce résultat positif, bravo à tous et merci pour votre investissement.

La direction

« Le succès n'est pas la clé du bonheur.
Le bonheur est la clé du succès.
Si vous aimez ce que vous faites, vous réussirez. »

ÇA SE PASSE CHEZ GREISCH !

n°200303



Quatre ponts surélevés sur le Canal Albert

Nouveau marché pour le bureau qui est chargé d'étudier le rehaussement des ponts de Lixhe, de Lanaye, de Haccourt (*avant le Trilogiport*) et de Hermalle-sous-Argenteau pour permettre le passage de bateaux de plus gros gabarit.

Selon le Port autonome de Liège, il est aujourd'hui «absolument primordial d'uniformiser la hauteur des ponts sur le canal Albert pour permettre la navigation avec quatre couches de conteneurs».



Réparation des berges

Le bureau s'est vu confier une mission d'étude de confortements à placer en urgence au pied des berges de l'Ourthe, de part et d'autre du pont de Fétinne, qui se sont affaissées lors des inondations de juillet.

L'enjeu est stabiliser les talus pour éviter un «effet domino»

sur les quais de halage (sécurité, maintien du trafic, protection des réseaux et constructions avoisinantes, stabilisation de la végétation,...). Ces interventions précèdent des travaux de remise à neuf conséquents qui devront être menés à plus large échelle.

Votez pour le Caïus du public



Nous l'annoncions dans la dernière Gazette : le bureau est candidat au prix Caïus, qui récompense l'entreprise mécène de l'année.

Une capsule de présentation de la candidature, défendue par David, a été tournée à LN24 et

sera diffusée dans les prochains jours.

On compte sur toi pour partager l'info en masse et solliciter les votes du public.

On te donnera le go et le lien à partager.



Caferraille à Abidjan

Le chantier de la construction de ce qui sera la plus haute tour d'Afrique a débuté à Abidjan. Le bureau effectue les études d'optimisation, la participation

à la synthèse des études PRO et les études d'exécution de la structure en béton et des charpentes métalliques. Encore une belle occasion de

démontrer le savoir-faire «greischois» sur un ITGH, un «immeuble de très grande hauteur», soit plus de 300 mètres de haut.

n°4902

Piétonnier terminé à Bruxelles

Naissance du gros bébé de Bgroup, le piétonnier (*concours gagné en 2001*) bruxellois commence enfin son épanouissement après 14 longues années de gestation (*reprise des études en 2015*) et

plus de 4 ans de travaux (*Covid inclus*).

Le début d'une nouvelle façon de voir l'espace public où fontaines de jeux, espaces verts et mobilité douce prennent tout leur sens.

WEL
COME

Nouhaila Tarik



Nouhaila, 23 ans, a été diplômée ingénieur civil de la VUB en juin. Elle rejoint la cellule bâtiment de BGroup.

Elle connaît le bureau car elle a réalisé un projet pendant ses études sous la supervision d'Amaury.

Pendant ses loisirs, elle apprend l'italien car elle apprécie particulièrement la gastronomie et la culture italiennes. Elle va se mettre prochainement au fitness.

Simon Chalmagne



Simon, 22 ans, est fraîchement diplômé ingénieur industriel, spécialisé en construction, de l'ECAM.

Il a rejoint la cellule ouvrages d'art. Il a été séduit par les réalisations et l'image du bureau.

Il pratique le volleyball en nationale 2 depuis plus de 10 ans et aime le bricolage

Thibaud Bastin



Thibaud, 23 ans, est diplômé ingénieur civil de l'ULiège.

Il connaît déjà le bureau puisqu'il y a effectué un stage.

Il rejoint la cellule R&D, chère à son ancien prof, VdV.

Pendant ses temps libres, il est animateur scout et fait partie de l'équipe organisatrice des fêtes de son village, Melen.

WEL
COME

INTRA-MUROS

CARNET ROSE

Bienvenue à Niels, venu agrandir la famille de Mathieu Hensenne

TRAIL



Echappée belle

Superbe défi pour Pauline, Laurianne, Viviane, Manu, Giack, Arnaud S et Steph M qui ont décidé de participer à la traversée nord de l'Echappée Belle, dans les régions de Grenoble/Chambéry.

Soit un parcours de 84 kilomètres avec un dénivelé de quelque 6000 mètres, un point culminant au Col de la Valloire à 2749 mètres, et des paysages à couper le souffle. Au propre comme au figuré...



Mini foot chez Greisch

Une équipe de mini foot défend les couleurs du bureau dans le championnat interentreprises.

Tu souhaites en faire partie ? Contacte Gérard Bricotte. Les supporters/trices sont également les bienvenus !

Prochains matches : les 8/9 (18H), 6/10 (19H) et 3/11 (20H) au Soccer Club, rue Ernest Solvay 230 à Sclessin.

Infos sur l'Intranet

- Participeras-tu au bbq des familles le 26 septembre (à Liège) et/ou le 3 octobre (à Bruxelles) ?
- Souhaites-tu te faire vacciner contre la grippe ?
- Rejoindras-tu les équipes de nettoyage des berges le 15 octobre ?
- Feras-tu la rando-greisch ?

N'oublie pas de répondre à toutes ces questions dans l'Intranet !
Merci!

ACTIVITÉ



A bicyclette...

La rando greisch à vélo sera organisée le 17 septembre à 15H. Au programme : deux parcours de 40 et 75 kms.

Infos et inscriptions (avant le 12 septembre) sur l'Intranet. P.S.: Si tu n'as pas de vélo, Kameo Bikes t'en prêtera un !

DÉCOUVRE TES COLLÈGUES!

Laurianne Hoet



PLANTONS LE DÉCOR :

Dans ce paragraphe je voudrais pouvoir écrire un truc méga cool avec un jeu de mots que seuls les initiés ou les motivés comprennent (bisous Giack et Stef) comme pour les annonces de drink ou les messages intranet. Mais je fais partie du groupe D, qui ne comprend ce genre de choses que quand on lui explique (*de préférence lentement et oralement*). Mais bon public !

JE SUIS :

Laurianne, 35 ans, (*jeune*) maman de Noom 7 ans et Yel 5 ans. Le (*jeune*) c'est parce que j'aime croire que je fais partie des jeunes du bureau mais la nouvelle YoungTeamGreisch m'a récemment expliqué que ce n'était plus (*tout à fait*) le cas ☺ (*ça fait déjà 11 ans que je passe mes journées allée des Noisetiers* ☺).

Née à Bruxelles, j'ai grandi en région hutoise puis liégeoise avant de poser le camp de base familial à Nandrin après 10 ans au centre de Liège.

MES LOISIRS :

Programmer plein de voyages sur l'année pour être sûre d'en faire au moins la moitié. Je retourne rarement au même endroit car il y a beaucoup de choses à découvrir, j'ai besoin de bouger pour me sentir bien. Certains diront que pour ne pas avoir dur de rentrer il vaut mieux ne pas partir (*coucou Alain* ☺). Je fonctionne à l'envers, pour pouvoir rester et être épanouie ici il faut que je fasse des projets. J'ai toujours pratiqué du sport (*ou presque*), tennis et basket plus jeune, et puis par la suite le trail ici au bureau. De manière générale j'aime tout essayer.

J'AIME...:

En vrac : l'océan et la montagne de façon équivalente (*les balades en montagne comme les voyages en voilier*), les city trips, les sensations fortes et surtout les sports de glisse, la musique (*beaucoup, mais pas aussi connaisseuse que Baud ou Phil à qui je m'adresse pour connaître les dernières nouveautés ou les concerts à ne pas manquer*), la lecture, la cuisine du monde,

l'art, la bière, le vin rouge et le café noir (*tout ce qui est bon quoi, hum...*). Plutôt café-concert que restaurant étoilé, plutôt cuisine méditerranéenne que du terroir, plutôt romans que livres philosophiques, plutôt rock que classique, plutôt extérieur qu'intérieur, plutôt baskets que talons, plutôt ponctuelle qu'en retard, plutôt trop que trop peu, et plutôt verre à moitié plein que à moitié vide (*enfin j'essaie*).

JE NE SUIS PAS :

Physionomiste (et je m'excuse d'ailleurs de cela, j'y travaille... merci le trombinoscope). Dans mes bonnes résolutions à court terme, il y a mon tour du matin ☺

TU ME TROUVES :

- À la première table de la cellule archi côté fougères, à la même place depuis 10 ans (*chose assez rare chez les architectes mais chut je l'aime bien je n'ai pas envie d'en changer*) ;
- Dans les bois sur le temps de midi ;
- À Orval le mercredi.

PLANTONS LE DÉCOR :

Bonjour, c'est David. J'ai atteint le niveau 32 ... Pas d'animaux de compagnie, pas d'enfants, juste quelques plantes. J'habite Saint-Nicolas. Et je suis originaire d'Houffalize.

JE SUIS... :

Dans la cellule informatique... parfois. Ou partout dans le bureau pour apporter mon assistance à certains d'entre vous.

PARCOURS/CARRIÈRE :

Formations en informatique. Gestion de l'informatique chez greisch depuis début 2013. Premier employeur, donc pas d'autres aventures avant cela.

PENDANT LES TEMPS LIBRES :

Un peu de jeux vidéo, évidemment. Et passer du temps à regarder des séries, c'est la mode non ? Ça fait un peu cliché jusque-là, mais c'est tout. Durant l'ère pré covid, c'était un peu plus sportif. Je pratiquais le tennis de table à un niveau pas trop mauvais. Et du fitness.

David Dumont



PSST!

Cette page nous permet de mieux nous connaître. Mais elle ne peut se réaliser sans ton aide...
Si tu n'as pas envie d'écrire, va voir Nathalie et elle t'aidera à rédiger ton portrait.
Merci de ta collaboration!